
Giulianova.  Pubblicato  sul  sito  istituzionale  il  calendario  degli
interventi sul verde cittadino.
E’ disponibile sul sito istituzionale (www,comune.giulianova.te.it) il
calendario analitico, per tipologia, degli interventi sul verde cittadino.

ALLEGATO: Calendario analitico, per tipologia, degli interventi sul verde
cittadino

Art.1 Abruzzo annuncia legge contro omofobia. Il Sottosegretario
regionale  e  capogruppo  Mazzocca:  “Al  via  incontri  con
cittadinanza”

 
In  una  nota  stampa  a  firma  Art.1  –  Movimento  Democratico  e  Progressista  Regione  Abruzzo  è  stata  annunciata  la
presentazione  di  una  proposta  di  legge  contro  l’omofobia.

“Avvieremo al più presto una serrata attività di consultazione con i portatori di interesse generale attivi in regione – ha
spiegato il Sottosegretario alla Presidenza d’Abruzzo e Capogruppo Art.1 in Regione Mario Mazzocca – programmando e
tenendo  diversi  momenti  di  incontro-ascolto  al  fine  di  sostanziare  la  proposta  con  i  contributi  da  parte  della  cittadinanza
attiva e sensibile al rispetto dei diritti fondamentali sanciti dalla nostra Costituzione”.

Pescara.  Presentazione  del  romanzo  “Veleno  nelle  Gole”  di
Simona  Barba  e  Gisella  Orsini.  Interviste  a  cura  di  Giovanna
Frastalli
L’Ordine degli Architetti della provincia di Pescara e l’Associazione culturale Elle Emme di Roseto degli Abruzzi, con il
patrocinio della Regione Abruzzo, del Comune di Pescara e di tutti gli altri ordini professionali della provincia di Pescara,
hanno indetto nell’ambito delle manifestazioni del “Premio di Architettura Gaspare Masciarelli 2017” un Concorso letterario
per Racconti brevi a tema: “Differenze di genere nell’ambiente di lavoro: opportunità o discriminazione?”.

Il  giorno 31 maggio 2017 alle ore 17,00 avrà luogo, nell’ambito del “POMERIGGIO LETTERARIO” presso l’Urban
Center di Pescara (ex stazione FFSS di Porta Nuova), la premiazione del Racconto vincitore del suddetto Concorso,
preceduta dalla presentazione del romanzo “Veleno nelle Gole” per la quale saranno presenti le autrici Simona Barba e
Gisella Orsini.

L’evento sarà presieduto da Laura Antosa (Presidente dell’OAPPC) e Lorena Marcelli (Presidente della Elle Emme e nota
scrittrice). E’ previsto il saluto istituzionale da parte dell’Assessore Regionale alle Pari Opportunità Marinella Sclocco.

 



La prima parte dell’evento prevede la presentazione del romanzo “Veleno nelle Gole”, la cui sceneggiatura di ha vinto
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l’edizione 2016 del RIFF – Rome Independent Film Festival.

 

“Anni  ‘70.  Un  incidente  nello  stabilimento  industriale  dove  lavora  come  chimico  e  altri  avvenimenti  drammatici
travolgeranno la vita di Lorenzo, che non riuscirà più a placare il suo bisogno di giustizia e di conoscenza. Una verità
scomoda lo porterà a scontrarsi con la complicità silente di una cittadinanza che, di fronte al rischio della perdita del lavoro,
sceglierà di rinunciare persino alla salute. Una lotta contro un mondo avviato verso lo sviluppo a tutti i costi”.
Le autrici saranno intervistate dalla sociologa e conduttrice TV Giovanna Frastalli, professionista da sempre vicina al tema
della parità di genere.

Saranno letti da Silvana Roatta alcuni brani del romanzo.
Nella  seconda  parte  dell’evento  avrà  luogo  la  proclamazione  del  Racconto  vincitore  con  l’assegnazione  del  premio
“writing”, per il quale le Librerie Giunti di Pescara hanno voluto dare un contributo.

Scuolabus:  sopralluogo  della  Polizia  Municipale;  nessuna  seria
problematica
 

 

Nel  pomeriggio odierno,  l’assessore Caterina Provvisiero,  assieme alle  dottoresse Cristina Di  Gesualdo e Mara Nanni,
dell’Ufficio Pubblica Istruzione, hanno riferito al  Sindaco Maurizio Brucchi a proposito di  una segnalazione effettuata da un
cittadino, secondo la quale uno scuolabus in dotazione dell’ente, avrebbe presentato alcune criticità.

 

A seguito di tale segnalazione, intorno alle ore 16:30, lo stesso Sindaco ha disposto un immediato, straordinario e capillare
controllo dei pulmini da parte degli agenti della Polizia Municipale, chiedendo una verifica puntuale ed attenta. Va detto che
l’ultimo controllo effettuato sui mezzi in questione, è stato compiuto 10 giorni fa, e dalle risultanze, essendo state riscontrate
alcune irregolarità, era stata comminata una sanzione di 3.500 euro al gestore del servizio.

 

Dalla verifica odierna, conclusa attorno alle ore 19:30, non sono emerse invece problematiche gravi ma si sono evidenziate
solo lievi criticità, risolvibili nella stessa serata.

 

La Polizia Municipale ha pertanto diffidato il gestore dall’utilizzo dei pulmini se non si ottempera alla soluzione di tali aspetti.
In queste ore si sta già lavorando sulle lievi problematiche riscontrate.

Il  gestore ha fornito al  Sindaco – che si  è recato nella seconda parte del  pomeriggio nella rimessa dei  bus assieme
all’assessore e ai dirigenti municipali citati – ampie rassicurazioni sull’immediatezza dell’intervento, garantendo che entro la
mattinata  di  domani  sui  pulmini  saranno compiuti  gli  adeguamenti,  in  base a  quanto  riscontrato  dai  Vigili  Urbani  e
assicurando che il servizio proseguirà regolarmente.

 

Il  controllo  odierno,  come  gli  altri  che  vengono  effettuati  periodicamente  e  costantemente,  è  stato  condotto  a  garanzia
dell’utenza.
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Avezzano.  Siglata  la  lettera  di  intenti  per  la  creazione  del
Distretto  aerospaziale  nella  provincia  dell’Aquila.
Avezzano  –  A  firmare  l’accordo  che  darà  il  via  a  una  solida  azione  sinergica  tra
istituzioni, aziende e università per lo sviluppo del settore scientifico e tecnologico,
il 22 maggio (presso la sala consiliare) c’erano i Comuni dell’Aquila e di Avezzano
con  i  due  sindaci  MassimoCialente  e  Giovanni  Di  Pangrazio,  la  Regione
Abruzzo con il dirigente Piergiorgio Tittarella, La Sapienza – Unuversità di Roma
con il professor Teodoro Valente e Confindustria “L’Aquila – Abruzzo interno” con
Guido Arista.
Presenti alla firma della lettera d’intenti gli studenti del Liceo artistico V. Bellisario.
Ad aprire i lavori il giornalista esperto di geopolitica, Salvatore Santangelo, che
ha descritto un percorso nato due anni fa e che valorizza il radicamento territoriale
– attraverso un lavoro costante e continuo – presidiato dalla politica che ha fatto
squadra tra comuni, regione e confindustria.
Per  Cialente:  “Nel  campo aerospaziale,  Avezzano è territorio  strategico per  la
presenza di  Telespazio e geograficamente vantaggioso con i  suoi  collegamenti;  è
necessario stare dentro a un settore in continua evoluzione, come per L’Aquila che
sta  attualmente  sperimentando  la  nuova  tecnologia  del  5g.  Adesso  parte  un
grande lavoro che negli  anni permetterà a questo pezzo di  Abruzzo di  essere
all’avanguardia”.
“Se  saremo  bravi  nell’imporre  la  nostra  competenza  tecnologica,  potremo
influenzare  il  settore  a  livello  nazionale  e  non  solo.  Fondamentali  saranno  le
collaborazioni tra il mondo delle imprese e l’università in modo da mantenere viva
la  ricerca  e  l’avanguardia  tecnologica.  Quello  dello  Spazio  è  settore  di  difficile
accesso  ma,  se  si  è  bravi,  è  difficile  uscirne”,  ha  affermato  Guido  Arista.
Il prof. Valente – prorettore della Sapienza: “da sempre la collaborazione tra Roma
e  la  provincia  aquilana  è  stata  strettissima.  Ora  occorre  incrementare  le
collaborazioni  con  le  diverse  istituzioni.  Siamo  stati  il  terzo  Paese  ad  aver
conquistato  lo  spazio,  un  primato  non  da  poco,  ma  per  poterlo  mantenere
necessitiamo di progetti come questo.
Gianni Di Pangrazio “Con la nascita di questo distretto confermiamo la centralità e
l’importanza di Avezzano che a tutti gli effetti dimostra, ancora una volta, di essere
parte  viva  e  influente  di  un  territorio  che  lavora  in  sinergia  per  compiere  grandi
passi verso lo sviluppo dell’Abruzzo interno. Sono orgoglioso ed entusiasta del neo
Distretto  aerospaziale  perché,  oltre  a  essere  di  fondamentale  importanza,
permette il potenziamento del nostro comprensorio. Allo stesso tempo  consentirà
alle eccellenze locali, in termini di aziende e risorse umane, l’accesso a nuove
opportunità, portando Avezzano e la Marsica ancora più in alto”.
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Tra i promotori dell’iniziativa L’Aquila che rinasce e Geopolitica.info.
 

___________________________________________

Teramo. UNITE: Evento, PERSONE non Profughi Interverranno al
seminario; Patrizia Angelozzi e Gian Stefano Spoto
Venerdì 26 Maggio alle ore 10
Campus Universitario Aurelio Saliceti
Facoltà di Scienze Politiche Università di Teramo
Sala delle Lauree

  
PERSONE non Profughi
Interverranno al seminario
–  Patrizia  Angelozzi,  autrice  del  libro   Il  confine  umano,   vite  in  cerca  di
pace,  Ianieri  Edizioni
– Gian Stefano Spoto, ex direttore Rai2, e Corrispondente in Medio Oriente con il
libro  Mediorientati, Ianieri Edizioni
Con la partecipazione di
– Paolo Savarese, Preside Facoltà di Scienze Politiche
– Pietro Gargiulo, Coordinatore Dottorato di ricerca
– Manuela D’Alessandro, Unicef
– Carlo Barbieri, Consorzio di Solidarietà Aprutina
– Annalisa Geraci, Dottoranda GIASDI
– Orlando Del Grosso, Dottorando GIASDI
Il comitato organizzatore è a cura di
Anna Di Giandomenico, Annalisa Geraci e Orlando Del Grosso Università 
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degli Studi di Teramo
Gian Stefano Spoto
emiliano,  giornalista  della  carta  stampata  prestato  alla  televisione,  è  stato,  fra  l’altro,  capo  della  cronaca  del  TG2,
vicedirettore di Raidue e di rai Internazionale. Dal 2014 corrispondente RAI dal Medio Oriente. Autore, ideatore e conduttore
di  diversi  programmi  (Linea Verde Orizzonti,  Futura  City,  Italia  è,  Italia  extra),  ha  collaborato  con numerose testate
giornalistiche (“la Repubblica”, “il Secolo XIX”, “Il Resto del Carlino”, “il Giornale”, «Cosmopolitan») e ha scritto tre libri: Un
futuro  che  viene  da  lontano  (FrancoAngeli  2003,  con  il  sociologo  Giorgio  Pacifici),  MOST  (Curcio  2007)  e  Salgari.
Centocinquanta Indie (Curcio 2012). Oltre 7000 servizi e speciali realizzati per la rai. Con Oscar Wilde pensa che chi esprime
con cinquanta parole ciò che si può dire con cinque sia capace di qualsiasi delitto. Tifa Sassuolo.

Patrizia  Angelozzi,  Abruzzese  e  madre  di  tre  figli.  Editor  e  scrittrice,  si  occupa  di  comunicazione  sociale,  editoria  ed  è
docente di scrittura creativa. Da molti anni collabora con quotidiani e siti di formazione e approfondimento per il sociale.
Nella redazione web de Io gioco pulito, Blog de Il Fatto Quotidiano, per cultura e sociale Nel comitato di redazionedel
bimestrale Cultura e Dintorni

Rubrica “L’inviata al sociale”  per Zonalocale.it, sito di informazione
Rubrica “Scritture al sociale” in Peridirittiumani.com

Ha collaborato con Il Centro gruppo l’Espresso, pagina della cultura

 

Pubblicazioni:  Il  Confine umano,  Ianieri  Editore,  Senza virgola senza punto accapo,  prefazione di  Walter  Veltroni  (Sovera
Edizioni);  Il  valore di  ognuno,  prefazione dell’Emerito Cardinale Ersilio Tonini  (Sovera Edizioni);  Ti  racconto una storia
(Edizioni Didattiche Gulliver); Senza amore si muore, racconto breve vincitore del premio speciale della giuria all’Histonium,
per la sezione dedicata alla violenza alle donne.

 

Madre di  tre figli,  da sempre in prima linea per il  sociale,  disabilità,  diritti  umani,disagiogiovanile,  promozione e ideazione
progetti  per  l’abbattimento  delle  barriere,  archietettoniche  e  mentali.  Diffusione  e  promozione  della  cultura,  perché
‘sapere’ci  salva  la  vita.

 

Blog: https://patriziaangelozzi.wordpress.com

Profilo Fb: https://www.facebook.com/patrizia.angelozzi1

 

 

Campli e Civitella del Tronto “Borghi di santi, fanti e bevitori”
martedì 23 maggio 2017, dalle ore 10.00, si terranno al Consorzio BIM le seguenti conferenze stampa:

 

–         h10,00:Campli e Civitella del Tronto “Borghi di santi, fanti e bevitori” – Itinerari di fede, storia, cultura, gusto
e tradizionea cura dei Comuni di Campli, Civitella e DMC Gran Sasso Laga;

 

–         h10,20:“II° Memorial D’Innocenzo – quadrangolare del cuore” a cura del Comune di Montorio al Vomano e
dell’Asd Alba Montaurei.
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Da  venerdì  26  maggio  sarà  possibile  visitare  virtualmente
WARHOLISM This is not by me, una grande Mostra del pittore
Vincenzo Bonanni. Un’importante preview accessibile a tutti gli
estimatori del giovane e celebrato artista abruzzese.
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VINCENZO BONANNI
“WARHOLISM This is not by me“

vincenzobonanni.com
Dal 26 maggio 2017

Da venerdì 26 maggio sarà possibile visitare virtualmente WARHOLISM This is not by me, una grande Mostra del
pittore Vincenzo Bonanni. Un’importante preview accessibile a tutti gli estimatori del giovane e celebrato artista

abruzzese.
“Anteprime digitali? Perché no! Certo, dipende dalle opere! Questo progetto mi permetteva di farlo, quindi l’ho fatto!”

così l’artista motiva la scelta di affidare questa anteprima al web.
A quasi tre anni dall’ultima presentazione di pezzi inediti, Vincenzo Bonanni irrompe con WARHOLISM. Quattro sezioni per un totale di più di cento opere. L’universalità del

linguaggio di Warhol è riutilizzata da Bonanni per veicolare il proprio messaggio artistico profondo, sociale e contemporaneo. Autoritratti e collages si scontrano con le dure realtà

dell’Italia contemporanea, dalla Terra dei Fuochi agli sbarchi di Lampedusa, incrociando i volti di Alda Merini, Gino Strada e Roberto Saviano, testimonials di un’italianità alta,

generosa e coraggiosa. Il vero non è dato più da ciò che si rappresenta o riproduce, ma da ciò che la memoria immediata ci trasmette come riconoscibile, quindi vero. La

ripetitività rafforza il messaggio con l’effetto quasi di un bombardamento mediatico.

Quadri, collages, disegni, foto e polaroid che compongono WARHOLISM saranno visibili sul sito dell’artista (vincenzobonanni.com) a partire dalle h 18.00 del giorno

26 maggio, accedendo alla sezione “Virtual Exhibition”. Una particolarissima full immersion virtuale, ideata espressamente per l’occasione, che offre al visitatore una

privilegiata lettura dell’imponente progetto artistico. L’evento precede l’uscita del libro monografico che a sua volta anticiperà la mostra personale.

L’Artista
Vincenzo Bonanni artista
poliedrico e sociologo di

formazione. Elegge la
pittura a sua forma

d’espressione spaziando
dalla fotografia al collage,

dall’installazione alla
composizione scritta.

Espone per la prima volta a
Roma nel 2008. La sua

personale riscuote grande
successo di pubblico e di

critica.

 La mostra viene apprezzata dal
Maestro Mario Monicelli, che la
inserisce nel suo documentario-
tributo “Vicinoal Colosseo c’è

Monti”, presentato fuori
concorso alla 56° Mostra del

Cinema di Venezia. Nello stesso
anno è tra i vincitori del Premio
Termoli d’Arte Contemporanea
e da allora, il suo percorso in
ascesa, lo porta ad esporre

nelle principali città italiane e
all’estero, partecipando ad aste

e fiere internazionali.



Info

WARHOLISM This is not by me

info@vincenzobonanni.com

Preview: venerdì 26 maggio h 18:00

CS_PDF  CS_W    Photo1_jpgPhoto2_jpgPhoto3_jpgPhoto4_jpgPhoto5_jpgPhoto6_jpg

“Brandon Sherrod & The Sharks” in  concerto  il  25  maggio  in
piazza Orsini a Montorio
 

 

Progetto di solidarietà con la donazione di strumenti musicali per la scuola media di Montorio

 

MONTORIO AL VOMANO – Giovedì 25 maggio “Brandon Sherrod & the Sharks” saranno di scena in piazza Orsini a
Montorio al Vomano per chiudere il primo dei due progetti di solidarietà di “Italian Journey”, avviati nel mese di aprile.

 

Il primo progetto riguarda l’acquisto di strumenti musicali per la scuola media statale a indirizzo musicale di Montorio, in
segno di solidarietà al paese ferito dal terremoto. Il secondo progetto è finalizzato all’acquisto di supporti e al finanziamento
di borse di studio per gli studenti poveri di Bridgeport (Connecticut, USA), paese natale di Sherrod, ala-pivot dei Roseto
Sharks.

 

L’evento, organizzato dall’Amministrazione comunale in collaborazione con l’Istituto Comprensivo Montorio – Crognaleto e
l’associazione “Genitori  per la Scuola”,  sarà anche l’occasione per ascoltare giovani  talenti  locali,  musicisti  in erba e
soprattutto la band “Brandon Sherrod & the Sharks” con il cestista statunitense, il “padrone di casa” Massimiliano Coclite
che, insieme al giornalista Luca Maggitti, ideatore e produttore del progetto, ha realizzato il cd la cui vendita ha permesso
l’acquisto e la donazione di strumenti musicali e accessori per la scuola secondaria di Montorio a indirizzo musicale per un
valore complessivo di 5mila euro.

Il gruppo, formato da Brandon Sherrod, Massimiliano Coclite al piano e alla voce, Morgan Fascioli alla batteriaed
Emanuele Di Teodoro al basso, si è costituito a Roseto degli Abruzzi e si è finora esibito per iniziative benefiche sempre in
forma gratuita. Il concerto avrà inizio alle ore 20,15 in piazza Orsini. In caso di maltempo si terrà al Cineteatro comunale di
via Settembrini.
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Molto importante il primo incontro di sabato 20 maggio a Teramo
Osservatorio Indipendente sull’Acqua del Gran Sasso

 

Emerge la necessità di rivedere tutto il sistema

Prossimo incontro: confronto con Laboratori, Gestori Autostrade e Regione

 

Sabato 20 maggio tantissime persone hanno partecipato all’incontro “Cosa è successo l’8 e il 9 maggio alla nostra acqua?”,
organizzato dall’Osservatorio Indipendente sull’Acqua del Gran Sasso. Dal confronto tra i rappresentanti di ASL, ARTA e
Ruzzo Reti SpA, oltre che dagli interventi delle associazioni e dei rappresentanti di Provincia, Comune di Teramo e Parco
Gran Sasso-Laga, e di tanti cittadini, sono emersi elementi importanti per la ricostruzione dell’emergenza idrica vissuta nel
teramano due settimane fa.

 

Le conclusioni dell’Osservatorio sui lavori di sabato possono essere così riassunti:

nella  gestione dell’emergenza si  sono verificati  ritardi  sia  nelle  procedure
di analisi che nelle comunicazioni;
il  sistema di  comunicazione tra  gli  enti  di  controllo  e  verso  sindaci  e
cittadinanza deve essere rivisto e sicuramente migliorato: peraltro tutti gli
enti hanno riconosciuto come l’emergenza abbia evidenziato criticità nella
comunicazione,  tanto  da  annunciare  la  predisposizione  di  un  nuovo
protocollo operativo;
il  sistema  di  controllo  e  analisi  deve  essere  reso  più  facilmente  e
rapidamente accessibile e comprensibile;
gli stessi enti di controllo e gestione non hanno ad oggi il quadro completo
degli  interventi  effettuati  durante  la  gestione  commissariale,  mentre  i
cittadini  hanno  potuto  apprendere  che  esiste  un  tavolo  di  confronto
regionale  sulla  problematica  solo  a  seguito  dei  problemi  resi  noti  a
dicembre 2016 e della crisi dell’8 e 9 maggio;
l’aver trovato sostanze che non dovrebbero essere presenti nell’acqua, al
di  là  delle  concentrazioni  riscontrate,  dimostra  che  il  sistema  di
approvvigionamento  idrico  ha  una  permeabilità  che  potenzialmente
rappresenta  un  pericolo,  considerata  la  contiguità  con  i  Laboratori
dell’Istituto  Nazionale  di  Fisica  Nucleare  e  le  gallerie  autostradali;
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va  approntato  un  sistema  di  partecipazione  nella  gestione  di  questa
problematica,  partendo  da  quanto  prevede  la  legge:  a  tal  proposito
l’Osservatorio  ricorda  che  fin  dal  2007  (art.  2,  comma  461,  Legge  n.
244/2007) è previsto l’obbligo per gli  enti  concedenti  di  coinvolgere le
associazioni  dei  consumatori  in  vari  aspetti  della  gestione  dei  servizi
erogati, e che le normative di settore impongono la massima trasparenza
sui dati ambientali;
l’affidamento  dei  prossimi  interventi  per  la  messa  in  sicurezza  all’Istituto
Nazionale  di  Fisica  Nucleare  costituisce  un  ulteriore  elemento  di
preoccupazione: l’Osservatorio giudicherebbe un grave errore insistere su
una gestione della problematica sul modello commissariale, senza un reale
confronto e senza il coinvolgimento delle comunità locali.

L’Osservatorio valuta molto positivamente la volontà, annunciata dal Presidente della Provincia di Teramo, di chiedere alla
Regione di coinvolgere l’Osservatorio stesso nel confronto avviato sul tema della sicurezza dell’acquifero del Gran Sasso. Se
questa  offerta  dovesse  essere  fatta  propria  dalla  Regione,  l’Osservatorio  è  pronto  a  partecipare  e  a  dare  il  proprio
contributo.

In ogni  caso,  secondo quello che è stato fin da subito il  nostro obiettivo,  l’Osservatorio continuerà ad organizzare incontri
pubblici allo scopo di conoscere e fornire ai cittadini una corretta informazione. Per questo, come è stato anticipato nel corso
dell’incontro di sabato, si  chiederà ai gestori  dell’autostrada, all’Istituto Nazionale di Fisica Nucleare e alla Regione di
partecipare ad un prossimo incontro pubblico da organizzare nel giro di un paio di settimane, per confrontarsi sull’attuale
grado di sicurezza del sistema idrico del Gran Sasso, sulle sue carenze e sui programmi per la sua messa in sicurezza
definitiva.

 

L’Osservatorio Indipendente sull’Acqua del Gran Sasso è costituito da: WWF, Legambiente, Mountain Wilderness, ARCI,
ProNatura Laga, Cittadinanzattiva, Guardie Ambientali d’Italia, FIAB, CAI e Italia Nostra.

L’adesione è aperta a tutte le associazioni interessate e a tutti i cittadini che vogliono impegnarsi su questa problematica.

WWF Teramo


